



Fiscalía de CDMX tira versión de la de Morelos sobre muerte de Ariadna

JOVEN murió por trauma múltiple y no por broncoaspiración; hallan huellas de sangre en departamento; Vanessa "N", detenida, y van por su novio.

ASEGURAN también taxi desde el que se arrojó Lidia Gabriela, del otro caso en investigación; el conductor, capturado el sábado. **pág. 15**

Detienen a una presunta responsable y buscan al novio de ésta

Fiscalía: Muerte de Ariadna, trauma múltiple, no por broncoaspiración

ESTA VERSIÓN contradice la de la fiscalía de Morelos; cámaras captan a Rautel "N" cargando el cuerpo; Ernestina Godoy, pide a las mujeres tener confianza en la institución

• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) determinó que la causa de muerte de la joven Ariadna Fernanda López Díaz, cuyo cuerpo fue localizado en una carretera en Tepoztlán, Morelos, la semana pasada, fue un trauma múltiple y no una broncoaspiración por congestión alcohólica, como aseguró el pasado viernes el titular del órgano procurador de justicia de esa entidad, Uriel Carmona Gándara.

De acuerdo con las investigaciones de la FGJCDMX, en el feminicidio de la mujer, quien fue vista por última vez el pasado 30 de octubre, participaron al menos dos personas, una de sus amigas y el novio de ésta.

EL DATO

RAUTEL "N", contra quien existe orden de aprehensión, estuvo presente en el velorio de Ariadna, e incluso dio una entrevista a los medios, en la que exigió "justicia".

Aunque en un principio circuló la versión de que Ariadna fue vista por última vez a su salida de un bar en la colonia Roma en donde supuestamente tomó un taxi, las nuevas investigaciones contradicen esta narrativa.

Ayer, La fiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos, detalló que tras realizar una segunda necropsia —a petición de la familia de la víctima— se determinó que el cuerpo de la joven de 27 años presentaba diversas lesiones por golpes, las cuales habrían sido mortales.

"A petición y con el consentimiento de la familia de Ariadna, solicitamos una nueva necropsia, que realizaron expertos del Instituto de Ciencias Forenses del Tribunal Superior (de Justicia) en colaboración con peritos de esta Fiscalía", detalló.

En un videomensaje, la fiscal afirmó que existen datos de prueba que indican que en el feminicidio de Ariadna participaron dos personas, identificadas por las autoridades como Rautel "N", quien hasta el cierre de esta edición se encontraba prófugo, y Vanessa "N", amiga de la víctima, quien fue detenida la madrugada de

27

Años de edad tenía Ariadna, quien era madre de una pequeña de 5 años

2

Órdenes de captura han sido obtenidas por la Fiscalía capitalina



EL TIP

LOS PRESUNTOS responsables borraron las pruebas del crimen, pero peritos de la Fiscalía capitalina encontraron manchas de sangre en varias partes del departamento.

VANESSA "N", momentos antes de ser internada en el penal de Santa Martha, ayer.

Aseguran taxi del que se arrojó Lidia

• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

LA FISCALÍA General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) dio a conocer que fue asegurado el taxi en el que viajaba la joven Lidia Gabriela, del cual se arrojó en movimiento para presuntamente huir del conductor que la amenazaba, en la alcaldía Iztapalapa.

En un videomensaje, la fiscal Ernestina Godoy Ramos aseguró que hasta el momento se han registrado avances "importantes" para esclarecer la muerte de la joven, además de que las investigaciones siguen en curso. No obstante, evitó dar a conocer más datos, por la secrecía de la investigación.

ayer en el municipio de Ecatepec, Estado de México.

De acuerdo con las investigaciones del órgano de justicia, en grabaciones de las cámaras de videovigilancia de un inmueble localizado en la colonia Roma Sur, alcaldía Cuauhtémoc, se aprecia que la mañana del 31 de octubre, Rautel "N" salió de un departamento cargando en uno de sus hombros a una mujer de apariencia inmóvil e inconsistente.

Posteriormente el hombre se dirigió al estacionamiento del edificio para subir a la mujer en una camioneta.

Las autoridades identificaron al presunto implicado del asesinato, debido a

"Les informo que las investigaciones siguen su curso y hasta el momento podemos señalar que la unidad ya la tenemos asegurada", expresó la fiscal.

De acuerdo con los avances que dio a conocer ayer el órgano de justicia, el cuerpo de la joven fue encontrado el pasado 1 de noviembre sobre la calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia Constitución de 1917, en Iztapalapa.

Tras el hecho, el Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en esta demarcación inició la indagatoria correspondiente bajo el protocolo de feminicidio, mientras que personal de la Dirección General de Atención a Víctimas ha dado acompañamiento a los familiares de la mujer.

que contaba con las mismas características de una persona que acudió al velorio de Ariadna, en una funeraria ubicada en la colonia Doctores.

Como parte de las investigaciones, el órgano de justicia realizó un cateo en el departamento del que se vio salir a Rautel, en el que —pese a que había sido limpiado previamente— se encontró sangre en el piso de la sala, en un cojín y dentro de una recámara.

Por esto, la Fiscalía capitalina obtuvo dos órdenes de aprehensión contra los dos señalados, quienes fueron las últimas personas con las que Ariadna tuvo contacto en vida.

El fin de semana, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, compartió las grabaciones de las cámaras del C5 en las que se captó la ruta que tomó el taxi en el que viajaba Lidia.

En las imágenes se aprecia el momento exacto en el que la muchacha se aventó del vehículo, presuntamente para evitar un intento de secuestro, debido a que el conductor cambió la ruta y se negó a detenerse, así como las calles por las que transitó el conductor del taxi.

Asimismo, el jefe de la Policía capitalina confirmó la detención de dos personas relacionadas con la muerte de la joven, en la alcaldía Iztapalapa, entre ellas un hombre identificado como Fernando "N", el chofer del taxi.

Godoy Ramos indicó que se trabaja para dar con el paradero de Rautel "N" y que se solicitó la activación de una alerta migratoria y la expedición de una ficha roja, por si intenta salir del país.

En tanto, Vanessa "N" fue detenida la madrugada de ayer en un domicilio localizado en la colonia San Cristóbal Centro, en el municipio de Ecatepec, Estado de México. Tras la detención, la presunta responsable fue trasladada al Centro de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla. Durante su mensaje, Godoy Ramos dijo a las mujeres: "téngannos confianza, porque les estamos abriendo las puertas de la justicia".